

N'est-il pas émouvant de voir le Pontife et le Pasteur suprême, au milieu de tant de sollicitudes, concentrer pour ainsi dire toutes les ardeurs de son zèle en cette puissante évocation de la grandeur, de la dignité, des devoirs et des responsabilités du sacerdoce ? Qui donc pourrait vous donner une plus haute idée de notre sublime et redoutable ministère, et mieux nous faire comprendre qu'en tout temps, mais particulièrement à l'heure de ses détresses, la ressource suprême de l'Eglise est dans la sainteté et le dévouement de ses prêtres, et que, s'ils lui restent fidèles au sens généreux de ce mot, elle n'a rien d'irréparable à redouter ni de la violence, ni de la perfidie de ses ennemis.

Cette conviction anime manifestement la parole du Saint-Père, et vous y entendrez à la fois l'accent d'une grande anxiété et d'une grande espérance.

A travers les

Petits Congrès Eucharistiques

L'année dernière, en faisant le relevé du mouvement eucharistique en France, il nous était doux de voir ce mouvement prendre des proportions de plus en plus considérables ; et, faisant nôtre la parole du Vénéral Père Eymard, nous souhaitions de voir notre pays, et tous les pays du monde, bientôt *enlacés dans un réseau de feu*.

L'année 1910 promet de n'être pas moins féconde en Congrès eucharistiques.

Déjà le diocèse de Cambrai en a tenu un à Douai, le 20 février dernier, sous la présidence de Mgr Delamaire, coadjuteur de Mgr Sonnois.— Quinze autres Congrès seront tenus dans ce même diocèse dans le cours de l'année (deux de plus que l'année dernière, par conséquent).

La Bretagne s'est ébranlée, à son tour. La *Semaine Religieuse* de Vannes a rendu compte des magnifiques Congrès eucharistiques de Baud, de Moréac et de Theix. Avec eux, l'avenir des Congrès régionaux est assuré dans ce diocèse : la série n'en sera plus interrompue.— Le Congrès de Ploudalmézeau, tenu aux derniers jours de mars, a également montré la foi et l'amour des Bretons du diocèse de Quimper en l'Eucharistie.

Dans le diocèse de Châlons, un important Congrès d'arrondissement s'est tenu à Vitry-le-François, les 25, 26 et 27 février.

Le diocèse d'Amiens en a tenu un à Amiens même, les 8, 9 et 10 du mois de mars.

A cette liste, nous nous permettons d'ajouter Metz (Alsace-Lorraine) et Namur (Belgique), qui viennent d'avoir leur Congrès eucharistique diocésain.